

CPC Formation Matériel / Traction

Absence inacceptable des Directeurs du Matériel et de la Traction !

A l'heure où le Groupe Public Ferroviaire se structure et les réorganisations s'accélèrent, les Directeurs de Domaine et des métiers de la Traction étaient les grands absents de cette CPC M/T Formation, démontrant leurs désintérêts sur le sujet, pourtant essentiel pour préparer l'avenir !

L'UNSA-Ferroviaire rappelle son exigence d'avoir de véritables Parcours Professionnels au travers de formations initiales et continues fortes pour les ADC (Agents De Conduite), pour les GM (Gestionnaires de Moyens) et pour les CTT (Cadres Transport Traction).

Si la Direction de la Traction souhaite maintenant « dédier » des CTT aux JFC (Journée Formation Conducteur), cette nouvelle mission exigeante doit devenir valorisante et intégrée dans une fiche de poste dont le pesage devra être à la qualification G au minimum.

En complément des échanges et propos tenus lors de cette instance, l'UNSA-Ferroviaire adressera un courrier, voulu le plus unitaire possible, pour rappeler ses obligations à l'Entreprise.



L'INFORMATION AU FIL DE L'ACTUALITE